

Pressemitteilung

21. September 2015

Volksbank Kraichgau und Officecenter Mannheim sind Hauptsponsoren der Deutschen Meisterschaft im Sitzvolleyball

Hoffenheim. Die Volksbank Kraichgau und Officecenter Mannheim sind die Hauptsponsoren der Deutschen Meisterschaft im Sitzvolleyball. Diese findet am 26. und 27. September 2015 in der Sporthalle „Am Großen Wald“ in Hoffenheim statt. Veranstalter ist Anpfiff ins Leben e.V. mit seinem neuen Förderbereich Bewegungsförderung für Amputierte und weiteren Partnern.

„Wir nehmen unsere gesellschaftliche Verantwortung wahr und unterstützen im Rahmen unserer CSR-Strategie zahlreiche gemeinnützige Aktivitäten in der Region. Eine Facette dieser Förderung ergibt sich nun aus der Kooperation mit ‚Anpfiff ins Leben‘, insbesondere für Menschen, die benachteiligt sind“, erklärt Gerald Barth, Marketingleiter der Volksbank Kraichgau. „Gleichzeitig möchten wir damit unseren Respekt jenen Menschen gegenüber zum Ausdruck bringen, die ihr Leben trotz Handicap aktiv gestalten und so immer mehr zu einem wichtigen Bestandteil der Gesellschaft werden.“

Seit April 2015 hat die Bewegungsförderung für Amputierte ihren Hauptsitz im „Anpfiff ins Leben“-Pavillon Hoffenheim. „Bei der Eröffnung habe ich gesehen, was im Behindertensport möglich ist. Ich war tief beeindruckt und dachte: da müssen wir uns engagieren“, sagt Karlheinz Funk, Geschäftsführer von Officecenter Mannheim.

Neben den institutionellen Förderern Bundesministerium des Innern, Deutscher Behindertensportverband e.V. und Badischer Behindertensportverband sind die weiteren Unterstützer der Meisterschaft die AOK Baden-Württemberg, Heidelberger Brauerei, AdHoc, B&S Service GmbH, Odenwald Quelle, abdruck und Nussbaum Medien.

Die Deutsche Meisterschaft im Sitzvolleyball findet zum ersten Mal in der Metropolregion Rhein-Neckar statt. Insgesamt acht Mannschaften aus verschiedenen Bundesländern baggern und pritschen um den Titel. Interessierte Zuschauer sind herzlich willkommen, der Eintritt ist frei. Am Samstag, 26. September 2015, finden von 9.30 bis 18 Uhr die Vorrundenspiele statt. Spielbeginn am Sonntag, 27. September 2015, ist ebenfalls um 9.30 Uhr, für 13.30 Uhr ist das Spiel um die Bronzemedaille angesetzt und gegen 14.30 Uhr startet das Finale um die Deutsche Meisterschaft im Sitzvolleyball.

Wir laden Sie herzlich ein, über dieses einmalige Ereignis zu berichten und freuen uns über eine Ankündigung in Ihrem Medium. Für Ihren Besuch am 26. oder 27. September 2015 bitten wir um Anmeldung bis Mittwoch, 23. September 2015, um 16 Uhr über presse@anpfiff-ins-leben.de.

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Deutscher Behindertensportverband e.V.
National Paralympic Committee Germany



Über Anpiff ins Leben e.V.

Als deutschlandweiter Vorreiter unterstützt der gemeinnützige Verein Anpiff ins Leben e.V. junge Sportler dabei, sich bestmögliche Perspektiven für ihre private und berufliche Zukunft zu schaffen. Gegründet von Dietmar Hopp und Anton Nagl, verfolgt die Jugendförderung in der Metropolregion Rhein-Neckar seit 2001 einen ganzheitlichen Förderansatz, der die Bereiche Sport, Schule, Beruf und Soziales umfasst.

Anpiff ins Leben e.V. hat seine Wurzeln im Mannschaftssport Fußball. Heute ist das Förderkonzept allen jungen und jugendlichen Mitgliedern unserer Partnervereine aus den Bereichen Fußball, Handball, Eishockey und Golf zugänglich. Zu den Partnern zählen: TSG 1899 Hoffenheim, FC-Astoria Walldorf, SV Waldhof Mannheim, Ludwigshafener SC, SG Heidelberg-Kirchheim, VfR Walldorf, VfB St. Leon-Rot, SV Gimsheim, SG Kronau/Östringen, Golf Club St. Leon-Rot und Jungadler Mannheim. Rund 3.200 Jungen und Mädchen im Alter von fünf bis 19 Jahren können durch die Mitgliedschaft in einem der Partnervereine alle Förderprogramme von „Anpiff ins Leben“ wahrnehmen.

An mehreren Standorten in der Metropolregion Rhein-Neckar bietet Anpiff ins Leben e.V. den Sportlern moderne Infrastrukturen. Der Verein pflegt dabei eine enge Zusammenarbeit mit der achtzehnjährigen AKADEMIE und verantwortet dort die schulische, berufliche und soziale Förderung der jungen Sportler. Mit dem „Anpiff ins Leben“-Pavillon in Hoffenheim öffnet sich der Verein 2015 einer noch breiteren Zielgruppe. Der offene Charakter der Bewegungs- und Begegnungsstätte lädt junge Sportler, Kinder und Jugendliche mit und ohne Handicap sowie Senioren zu vielseitigen Aktivitäten in der Gemeinschaft ein. Im Mittelpunkt stehen die Themen Bewegung, Erlebnis, Bildung und Kreativität. Des Weiteren ist der Pavillon Heimat des neuen Förderbereiches „Bewegungsförderung für Amputierte“.

Ein großes Netzwerk an Schulen, Hochschulen, Verbänden, Wirtschaftsunternehmen und sozialen Einrichtungen gestaltet das Angebot von Anpiff ins Leben e.V. aktiv mit. Im Jahr 2012 wurde Anpiff ins Leben e.V. von Bund und Europäischer Union als innovativer Förderverein ausgezeichnet.

Mehr Informationen finden Sie auf der Homepage (www.anpiff-ins-leben.de).

Kontakt:

Anpiff ins Leben e.V. – Öffentlichkeitsarbeit
Stephanie Riechwald, Katharina C. Müller, Evelyn Astor-Hack
Hauptgeschäftsstelle Walldorf – Schwetzinger Str. 92a – 69190 Walldorf
Tel.: 06227 35816-506/507
Mail: presse@anpiff-ins-leben.de